



World Economic Forum (WEF)

## Óscar López defiende en Davos el modelo digital europeo basado en la innovación y la protección de los derechos digitales

- El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública ha participado este miércoles en un panel sobre industrias de las comunicaciones y tecnología del Foro Económico Mundial junto al secretario de Comercio de EE.UU
- En su intervención, el titular ha apostado por la transferencia tecnológica, el conocimiento compartido, una regulación eficaz y la colaboración público-privada con el uso de recursos públicos siguiendo la fórmula española para consolidar la transformación tecnológica
- Durante la jornada, Óscar López se reunirá con los responsables de las principales empresas españolas presentes en Davos, así como con los representantes de las compañías tecnológicas más importantes del mundo como Nokia o Microsoft

**Davos (Suiza), 21 de enero de 2026.**— El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, Óscar López, ha defendido durante su participación en el Foro Económico Mundial de Davos la política desplegada por la Unión Europea en materia de transformación digital para consolidar un modelo soberano basado en la innovación, la colaboración público-privada, y la defensa de los derechos digitales.

“El destino del mundo depende de encontrar un equilibrio entre proteger a la ciudadanía e impulsar la innovación. Por eso apoyo las normas digitales y europeas y, al mismo tiempo, el mercado único y los esfuerzos de Europa por injectar financiación pública en las empresas digitales”, ha asegurado durante su intervención en el panel *Industrias de las comunicaciones y la tecnología*, junto al secretario de Comercio de Estados Unidos, Howard Lutnick, y al presidente de la empresa dedicada al desarrollo de IA avanzada, Advanced Machine Intelligence,



Yann LeCun, considerado uno de los padres del *deep learning* o aprendizaje profundo.

Óscar López ha apostado por la colaboración público-privada siguiendo el modelo español, en el que, en su opinión, los recursos públicos puestos a disposición de los sectores productivos han sido claves para reducir la dependencia tecnológica.

“Los fondos *Next Generation* se han convertido en el Plan Marshall que España nunca tuvo. La colaboración entre el Gobierno de España y nuestra industria ha sido tan exitosa que el presidente Sánchez anunció recientemente un Fondo Nacional Soberano destinado a movilizar 120.000 millones de euros en áreas críticas como la energía verde o la IA”, ha dicho el ministro.

En este contexto, López ha recordado que España es la gran economía de mayor crecimiento dentro de la eurozona y de la OCDE, lo que demuestra, en su opinión, que la fórmula económica española que defiende los derechos digitales ha funcionado. “Los datos confirman que nuestra política económica ha ido de la mano de nuestro impulso regulatorio digital. Ayudamos a crecer a nuestras empresas y nuestras empresas se comprometen con el Estado de derecho que protege a las personas y a sus derechos”, ha añadido.

Durante su alocución, el titular español ha destacado la necesidad de impulsar la transferencia tecnológica basada en la cooperación entre la industria y el ámbito académico, la puesta en común del conocimiento en ámbitos como la salud, el medioambiente o la movilidad, y una regulación que sea capaz de equilibrar competitividad, innovación y bienestar social. “Sabemos que la carrera digital es exigente, ya que EE.UU y China avanzan con fuerza. Pero no se equivoquen, la Unión Europea es la segunda mayor economía y el principal defensor de los derechos civiles y el bienestar en el mundo”, ha concluido.

A lo largo de la jornada, Óscar López mantendrá un encuentro con los responsables de las principales empresas españolas presentes en Davos, junto al ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo. Además, ambos titulares se reunirán con inversores extranjeros para compartir los detalles del lanzamiento del fondo España Crece, iniciativa estratégica que movilizará inversión por más de



# Nota de prensa

120.000 millones de euros, para continuar con el impulso modernizador iniciado con el Plan de Recuperación.

El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública también tendrá reuniones bilaterales con representantes de algunas de las empresas tecnológicas más importantes del mundo como Nokia, Microsoft, Salesforce o la farmacéutica Novartis.